



*"No importa
que cierren
las puertas,
entraremos
por el balcón".*

Photo desde mi balcón.

El festival de fotografía más importante de nuestro país, PhotoEspaña, ha celebrado esta temporada la 23ª convocatoria, que ha sido marcada por las circunstancias excepcionales debido al Covid19. Los organizadores decidieron convertir esta situación sin precedentes en una fuente de inspiración artística, animando a los ciudadanos y ciudadanas a que, durante el confinamiento, plasmaran en fotografías instantáneas todo lo que podían observar desde sus ventanas y balcones. Las redes sociales se llenaron de imágenes.

Por **Bienvenido Simón Robles.** Técnico en Museos y galerías de arte. Gestor cultural. Crítico de arte.

Foto por **Sagri Martínez.**

Convencidos del talento y creatividad de todos los ciudadanos, y conscientes del papel que balcones y ventanas han jugado en estos días de cuarentena, PHotoESPAÑA abrió una convocatoria a través de las redes sociales para cualquier persona que quisiera compartir una imagen desde su balcón.

#PHEdesdemibalcón es una llamada a la creatividad y exploración artística de los ciudadanos, que toma como punto de partida ventanas y balcones, elementos de gran significado estos días, y que aparecen como referentes a lo largo de toda la Historia del Arte y de la Fotografía.

Más de 63.000 imágenes componen el relato anónimo creado bajo el hashtag #PHEdesdemibalcón. El festival PhotoEspaña ha diseñado con una selección de ellas varias muestras al aire libre repartidas por 50 ciudades y poblaciones.

La provincia de Albacete, a través del Servicio de Educación y Cultura de la Diputación, se ha sumado a la campaña. Son 43 ayuntamientos los que han participado entre ellos Yeste y no es de extrañar, ya que tres fotos son de Sagri Martínez, fotógrafa que a través de esta herramienta captura su entorno para comprender el presente y pone a nuestro municipio de Yeste como cita y lugar para esta exposición itinerante que se ha podido disfrutar sin pasar de largo por la calle Cava y dirigir la mirada por unos momentos hacia nuestras realidades más cercanas.

Creatividad, originalidad y capacidad para retratar experiencias, momentos personales, vivencias y mensajes llenos de carga positiva muy necesaria en los tiempos que corren. ■

«*“Cuando estoy haciendo fotos, lo que estoy haciendo en realidad es buscando respuestas a las cosas”.* Wynn Bullock »